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estimado em R$ 49.664,62 ( quarenta e seis mil, seiscentos e 
sessenta e quatro reais e sessenta e dois centavos), totalizando 
R$ 249.164,62 ( duzentos e quarenta e nove mil cento e sessen-
ta e quatro reais e sessenta e dois centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 81.10.15.452.3005.6.006.3.3
.90.36.00.00

DATA DE ASSINATURA:20/09/2021

 CÂMARA MUNICIPAL
 COMISSÃO DE JULGAMENTO DE 
LICITAÇÕES

 COMISSÃO DE JULGAMENTO DE LICITAÇÕES
ATA DA LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 30/2021
PROCESSO CMSP-PAD-2021/00368
OFERTA DE COMPRA nº 801086801002021OC00054
OBJETO: Formação de Ata de Registro de Preços para 

futura e eventual de contratação de serviços de confecção 
de honrarias referentes aos eventos institucionais da Câmara 
Municipal de São Paulo

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO nº 316/2021:
"LOTE 1
Descrição: Formação de Ata de Registro de Preços para 

futura e eventual de contratação de serviços de confecção 
de honrarias referentes aos eventos institucionais da Câmara 
Municipal de São Paulo

Quantidade / Unidade de Fornecimento: VIDE EDITAL
Menor Valor Global: R$ 165.214,00
CNPJ/CPF - Vencedor: 00.632.558/0001-90 - M A M CO-

MERCIO DE BRINDES LTDA - ME
Propostas Entregues: 2
Desistência de Propostas: 0
Propostas Classificadas: 2
A Ata na íntegra encontra-se disponível no endereço 

www.bec.sp.gov.br – UGE 801086 – OFERTA DE COMPRA - 
801086801002021OC00054 e no endereço www.saopaulo.
sp.leg.br/transparencia/licitacoes-e-contratos/licitacoes-em-
-andamento/

Persio Tadao Soli
Pregoeiro"

 COMPANHIA DE ENGENHARIA 
DE TRAFEGO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 EXPEDIENTE Nº 1.840/19
Formalização do contrato nº 013/21, celebrado com o 

BANCO DO BRASIL S/A, CNPJ nº 00.000.000/0001-91, refe-
rente a prestação de serviços de depósitos judiciais corporativos 
que entre si celebram a Companhia de Engenharia de Tráfego 
– CET/SP e o Banco do Brasil S.A., pelo período de 12 (doze) 
meses a partir da data de 24/06/2021 e custo zero para a CET, 
podendo ser resilido a qualquer tempo, com fundamento no 
artigo 29, XI da Lei nº 13.303/2016, combinado com o artigo 
130, XI do Regulamento Interno de Licitações, Contratos e Con-
vênios – RILCC e artigo 12 do Decreto Municipal nº 44.279/02. 
Formalizado em 24/06/2021.

 COMPANHIA METROPOLITANA 
DE HABITAÇÃO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 COHAB - LICITAÇÕES

 DESPACHO
À v i s t a  do  cons tan te  no  Proces so  SE I  n º 

7610.2021/0002604-9, AUTORIZO, a contratação de empre-
sa especializada para prestação de serviços de transportes/
mudança de mobiliários da GEATE com destino ao 12º andar 
- Prédio Martinelli., nos termos do inciso II, artigo 29 da Lei 
nº 13.303/2016. Em decorrência, emita-se a Nota de Empenho 
no valor de R$ 28.770,00 (vinte e oito mil, setecentos e seten-
ta reais), em favor da empresa ALA URB TRANSPORTES E 
LOGISTICA LTDA, inscrita no CNPJ 20.051.163/0001-00, 
onerando a dotação orçamentária nº 83.10.16.122.3024.2611
.3.3.90.39.00.09.

 LICITAÇÃO 001/21 – MODO DE DISPUTA FE-
CHADA - PROCESSO SEI N° 7610.2020/0000720-4 - 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
EXECUÇÃO DE SERVIÇOS E OBRAS DE REFORMA E 
READEQUAÇÃO DE EDIFÍCIO EXISTENTE E CONS-
TRUÇÃO DE EDIFÍCIO ANEXO COM UNIDADES HA-
BITACIONAIS DE INTERESSE SOCIAL, EM IMÓVEL 
LOCALIZADO À RUA SETE DE ABRIL, 351-365, REPÚ-
BLICA - CENTRO, SUBPREFEITURA-SÉ, SÃO PAULO-
-CAPITAL, NOS TERMOS DAS ESPECIFICAÇÕES QUE 
INTEGRAM ESTE EDITAL E SEUS ANEXOS.

ATA DE RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES - 
PROPOSTA COMERCIAL

Às 14h00 do dia 13 de outubro de 2021, reuniram-se, 
em sessão pública, na Rua Libero Badaró, 504 – 12° andar 
– sala122, São Paulo - Capital, os membros da Comissão Per-
manente de Licitação da COHAB-SP, devidamente designados 
pela Autoridade Superior por meio da Portaria n°005/2021, para 
abertura dos trabalhos do procedimento licitatório em epígrafe, 
nos termos da publicação do Diário Oficial da Cidade de São 
Paulo - DOC de, 18 de setembro de 2021. No prazo previsto no 
Edital, apresentaram os ENVELOPES da PROPOSTA COMERCIAL 
as empresas:

CONSTRUTORA OHANA LTDA – CNPJ: 05.568.046/0001-25;
SIMÉTRICA ENGENHARIA LTDA – CNPJ: 57.510.596/0001-

97;
TERRA NOVA ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA – CNPJ: 

07.461.206/0001-68.
Iniciada a sessão, verificada a regularidade formal dos 

envelopes, a Comissão procedeu à abertura dos ENVELOPES 
das licitantes, rubricando o seu conteúdo. Consigna-se que 
acompanharam a sessão os representantes das empresas: Sr. 
Wanderley Paulo da Mota – RG: 15.376.551-3 (SIMÉTRICA EN-
GENHARIA LTDA) e Sr. Rodrigo Carvalho Lopes de Souza - RG: 
30.607.903-3 (TERRA NOVA ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES 
LTDA). Dada a palavra aos presentes, os representantes das 
empresas Simétrica Engenharia LTDA e Terra Nova Engenharia 
e Construções LTDA apontaram que ao verificar o Envelope 
Proposta Comercial da licitante Construtora Ohana LTDA não 
foi encontrado o documento PROPOSTA COMERCIAL – Anexo 2 
do Edital, conforme item 14.1 do Edital. Isto posto, o Presidente 
da Comissão deliberou pela suspensão dos trabalhos para aná-
lise dos documentos apresentados. O resultado será divulgado 
mediante publicação no Diário Oficial da Cidade de São Paulo 
– DOC, com a convocação da licitante classificada em primeiro 
lugar para NEGOCIAÇÃO DA PROPOSTA APRESENTADA e APRE-
SENTAÇÃO DA DOCUMENTAÇÃO DE HABILITAÇÃO. Nada mais 
havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que, lida e achada 
conforme, vai por todos assinada.

Comissão Permanente de Licitações – COPEL

 PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA PARA CONCES-
SÃO ADMINISTRATIVA DESTINADA À IMPLAN-
TAÇÃO DE HABITAÇÕES DE INTERESSE SOCIAL E 
MERCADO POPULAR NA CIDADE DE SÃO PAULO, 
ACOMPANHADA DE INFRAESTRUTURA URBANA 
EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, EMPREENDIMENTOS 
NÃO RESIDENCIAIS PRIVADOS E DA PRESTAÇÃO 
DE SERVIÇOS QUE ESPECIFICA.

PROCESSO SEI Nº 7610.2021/0001148-3
ASSUNTO: PRORROGAÇÃO DA ETAPA PRELIMINAR
DESPACHO:
1. À vista dos elementos que integram o Processo SEI em 

referência, em especial a justificativa apresentada pela Diretoria 
de Programas de Fomento Habitacional, que acolho, no exer-
cício de minhas atribuições legais e estatutárias e, ainda, nos 
termos do subitem 9.2.1.7 do Contrato de Concessão Adminis-
trativa, emergente da Concorrência Internacional nº COHAB-SP 
001/2020, DETERMINO a prorrogação da Etapa Preliminar pelo 
período de 6 meses, a partir de 14 de outubro de 2021, do 
seguinte Contrato de Concessão:

LOTE 4: CONTRATO Nº PPP 001/2021
2. À Diretoria de Programas de Fomento Habitacional para 

demais providências.
3. PUBLIQUE-SE.
São Paulo, 13 de outubro de 2021.
ALEXSANDRO PEIXE CAMPOS
Presidente

 EMPRESA DE TECNOLOGIA DA 
INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
CO/TA-02.10/2021
PROCESSO SEI Nº 7010.2019/0001915-2
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 04.008/2020
FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 71, da Lei nº13.303/2016.
CONTRATANTE: EMPRESA DE TECNOLOGIA DA INFOR-

MAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
– PRODAM-SP S/A.

CONTRATADA: ERODATA CONSULTORIA E SERVIÇOS LTDA
CNPJ 68.970.680/0001-00
OBJETO: A PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO 

CONTRATO ADMINISTRATIVO CO-09.10/2020, POR MAIS UM 
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, CONTADOS A PARTIR DO DIA 
15 DE OUTUBRO DE 2021, COM TÉRMINO EM 14 DE OUTUBRO 
DE 2022.

VALOR: R$ 1.949.979,71 (UM MILHÃO, NOVECENTOS E 
QUARENTA E NOVE MIL, NOVECENTOS E SETENTA E NOVE 
REAIS E SETENTA E UM CENTAVOS).

DATA DE ASSINATURA 13 10 2021

 SÃO PAULO OBRAS
 GABINETE DO PRESIDENTE

 CONCORRÊNCIA Nº 003/2021 - PROCESSO SEI 
Nº 7910.2020/0000475-3

OBJETO: Contratação de empresa ou consórcio de 
empresas especializadas para execução de estudos am-
bientais da Ligação Viária – prolongamento da Avenida 
Auro Soares de Moura Andrade, da passagem em desnível 
de interligação da Avenida Santa Marina, da implanta-
ção do trecho a ser relocado da linha 8 – Diamante da 
CPTM – Companhia Paulista de Trens Metropolitanos e 
das vias complementares de conexão com sistema viário 
existente. 

DESPACHO DE HOMOLOGAÇÃO
Em face das informações constantes dos autos do processo 

SEI Nº 7910.2020/0000475-3, nos termos do art. 43, Inciso 
VI da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, HOMOLOGO 
o resultado do procedimento licitatório, CONCORRÊNCIA nº 
003/2021, que tem por objeto a execução de estudos ambien-
tais da Ligação Viária – prolongamento da Avenida Auro Soares 
de Moura Andrade, da passagem em desnível de interligação da 
Avenida Santa Marina, da implantação do trecho a ser relocado 
da linha 8 – Diamante da CPTM – Companhia Paulista de Trens 
Metropolitanos e das vias complementares de conexão com 
sistema viário existente. Empresa vencedora: PRIME Engenharia 
e Comércio Ltda. Valor global: R$ 1.544.763,16 (um milhão 
quinhentos e quarenta e quatro mil setecentos e sessenta e três 
reais e dezesseis centavos). Taxa Percentual de BDI: 32,41% na 
Data-base: setembro/2021.

PRESIDENTE DA SPOBRAS

 SÃO PAULO TURISMO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 05/21 
- COMUNICADO AOS INTERESSADOS NA CESSÃO 
DE USO DE ÁREA LOCALIZADA NO SETOR “I” E 
ÁREA SITUADA NO 2º PISO DO SETOR B, DO POLO 
CULUTRAL E ESPORTIVO GRANDE OTELO (SAM-
BÓDROMO), PARA EXPLORAÇÃO COMERCIAL DA 
ATIVIDADE DE CAMAROTE DURANTE A REALIZA-
ÇÃO DO CARNAVAL NOS EXERCICIOS DE 2022, 
2023 E 2024, COM CONTRAPARTIDA.

A Comissão Especial e Permanente decide prorrogar o pra-
zo de entrega das propostas para dia 15/10/2021 até às 18:00.

 COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES

 EXTRATO DE ADITAMENTO
Processo de compras SEI 7210.2020/0001053-7 

Contrato CCN/GCO 063/2019- Termo de Aditamento 
CCN/GCO 070/2021 - Contratante: São Paulo Turismo S/A 
- Contratada: RECON PRODUTORA E EVENTOS LTDA- CNPJ: 
24.598.745/0001-62– Objeto do contrato: Prestação de servi-
ços de montagem de coberturas em tendas 5,0 m x 5,0 m sem 
piso, compreendendo equipamentos, materiais e acessórios 
e também os respectivos serviços de transporte, instalação, 
montagem, operação, manutenção e desmontagem para 
atendimento parcelado a diversos eventos, por um período 
de 12(doze) meses. - Objeto do Aditamento: Ficam acrescidos 
250 diárias ao objeto, o que corresponde a um acréscimo de 
25% do originalmente contratado; Altera-se a razão social da 
CONTRATADA para fazer constar a atual RECON PRODUTO-
RA E EVENTOS LTDA - Valor total estimado do contrato: R$ 
708.487,50 - Data da assinatura: 22/09/2021.

 CÂMARA MUNICIPAL
Presidente: Milton Leite

 GABINETE DO PRESIDENTE
 CÂMARA MUNICIPAL

 SECRETARIA GERAL PARLAMENTAR

SECRETARIA DE REGISTRO PARLAMENTAR E 
REVISÃO - SGP-4

65ª SESSÃO ORDINÁRIA
01/09/2021
- Presidência do Sr. Milton Leite.
- Secretaria da Sra. Juliana Cardoso.
- À hora regimental, com o Sr. Milton Leite na presidência, 

feita a chamada, verifica-se haver número legal. Estiveram 
presentes durante a sessão os Srs. Adilson Amadeu, Alessandro 
Guedes, Alfredinho, André Santos, Antonio Donato, Arselino 
Tatto, Atílio Francisco, Aurélio Nomura, Camilo Cristófaro, Carlos 
Bezerra Jr., Celso Giannazi, Cris Monteiro, Danilo do Posto de 
Saúde, Delegado Palumbo, Dr. Sidney Cruz, Edir Sales, Eduardo 
Matarazzo Suplicy, Elaine do Quilombo Periférico, Eli Corrêa, 
Eliseu Gabriel, Ely Teruel, Erika Hilton, Fabio Riva, Faria de Sá, 
Felipe Becari, Fernando Holiday, George Hato, Gilberto Nasci-
mento, Gilson Barreto, Isac Felix, Jair Tatto, Janaína Lima, João 
Jorge, Juliana Cardoso, Luana Alves, Marcelo Messias, Marlon 
Luz, Milton Ferreira, Missionário José Olimpio, Paulo Frange, 
Professor Toninho Vespoli, Rinaldi Digilio, Roberto Tripoli, Ro-
drigo Goulart, Rubinho Nunes, Rute Costa, Sandra Santana, 
Sandra Tadeu, Sansão Pereira, Senival Moura, Silvia da Bancada 
Feminista, Sonaira Fernandes, Thammy Miranda e Xexéu Tripoli.

- De acordo com o Precedente Regimental nº 02/2020, a 
sessão é realizada de forma híbrida, presencial e virtual.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Há número 
legal. Está aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos 
os nossos trabalhos.

Esta é a 65ª Sessão Ordinária, da 18ª Legislatura, convoca-
da para hoje, dia 1º de setembro de 2021.

Por acordo de Lideranças, esta presidência encerrará a 
presente sessão.

Convoco os Srs. Vereadores, para a próxima sessão ordiná-
ria, com a Ordem do Dia a ser publicada.

Informo aos Srs. Vereadores que dentro de instantes será 
feita a chamada para a primeira sessão extraordinária convo-
cada para hoje.

Estão encerrados os trabalhos da sessão ordinária.
48ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
01/09/2021
- Presidência do Sr. Milton Leite.
- Secretaria da Sra. Juliana Cardoso.
- Às 16h16, com o Sr. Milton Leite na presidência, feita a 

chamada, verifica-se haver número legal. Estiveram presentes 
durante a sessão os Srs. Adilson Amadeu, Alessandro Guedes, 
Alfredinho, André Santos, Antonio Donato, Arselino Tatto, Atílio 
Francisco, Aurélio Nomura, Camilo Cristófaro, Carlos Bezerra Jr., 
Celso Giannazi, Cris Monteiro, Danilo do Posto de Saúde, Dele-
gado Palumbo, Dr. Sidney Cruz, Edir Sales, Eduardo Matarazzo 
Suplicy, Elaine do Quilombo Periférico, Eli Corrêa, Eliseu Gabriel, 
Ely Teruel, Erika Hilton, Fabio Riva, Faria de Sá, Felipe Becari, 
Fernando Holiday, George Hato, Gilberto Nascimento, Gilson 
Barreto, Isac Felix, Jair Tatto, Janaína Lima, João Jorge, Juliana 
Cardoso, Luana Alves, Marcelo Messias, Marlon Luz, Milton Fer-
reira, Missionário José Olimpio, Paulo Frange, Professor Toninho 
Vespoli, Rinaldi Digilio, Roberto Tripoli, Rodrigo Goulart, Rubi-
nho Nunes, Rute Costa, Sandra Santana, Sandra Tadeu, Sansão 
Pereira, Senival Moura, Silvia da Bancada Feminista, Sonaira 
Fernandes, Thammy Miranda e Xexéu Tripoli.

- De acordo com o Precedente Regimental nº 02/2020, a 
sessão é realizada de forma híbrida, presencial e virtual.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Há número 
legal. Está aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos 
os nossos trabalhos.

Esta é a 48ª Sessão Extraordinária, da 18ª Legislatura, 
convocada para hoje, quarta-feira, dia 1º de setembro de 2021.

Sras. e Srs. Vereadores, conforme acordo avençado ontem 
e hoje entre as Lideranças, faremos agora um Congresso de 
Comissões para instruirmos os projetos das Sras. e dos Srs. 
Vereadores, bem como o projeto 497/2021. Então, faremos um 
Congresso único para instrução.

Fico feliz em ver o Vereador Carlos Bezerra Jr., que tomou e 
nos deu um susto, cabelos em pé, mas estamos bem, Vereador. 
Feliz por vê-lo novamente. Sempre me preocupa porque passei 
um perrengue, eu sei como é isso.

Assim, faremos Congresso de Comissões dos projetos 
pautados. Caso haja algum problema de um ou outro projeto 
que esteja instruído, estarei no café dos Srs. Vereadores para 
eventualmente colocar em pé de pauta, em havendo acordo.

Esclareço às Sras. Vereadoras e aos Srs. Vereadores, não 
temos problema em votar projeto de Vereadores, insisto nisso, a 
menos que haja objeção de uma ou outra bancada. Do que foi 
apurado, nenhum Vereador se opôs aos projetos apresentados, 
eu pedi que se houvesse manifestação acerca da delegação de 
algum projeto, que me procurassem. E o que pode eventual-
mente ocorrer é uma ou outra bancada ou Vereador registrar 
voto contrário, e quanto a isso a Câmara não tem problema 
com abstenção ou voto contrário.

Tem a palavra, pela ordem, o nobre Vereador Rinaldi Di-
gilio, só para V.Exa., porque há visitante, convidado seu. Em 
seguida vou apregoar os projetos que passarão pelo Congresso 
de Comissões.

O SR. RINALDI DIGILIO (PSL) - (Pela ordem) - Quero 
registrar a presença do Dr. Renato, Presidente da OAB de Arujá, 
também o Sr. Irineu e toda comitiva para dar-lhes boas-vindas 
a esta Casa de Leis.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Uma salva 
de palmas!

- Aplausos.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Neste momen-

to, peço ao Vereador Gilson Barreto que apregoe os projetos 
que constarão da pauta do Congresso de Comissões.

O SR. GILSON BARRETO (PSDB) - (Pela ordem) - Sr. 
Presidente, passo a ler os projetos que vão para o Congresso: 
PL 497/2021 do Executivo; e dos Vereadores: PL 652/2018, 
Gilberto Nascimento; PL 602/2020, Fernando Holiday; PL 
719/2020, Fabio Riva; 729/2020, Sandra Tadeu; PL 744/2020, 
Arselino Tatto; PL 100/2021, Ely Teruel; PL 200/2021, Arselino 
Tatto; PL 253/2021, Eduardo Suplicy; PL 261/2021, André 
Santos; PL 311/2021, Sandra Santana; PL 156/2021, Cris Mon-
teiro; PL 232/2016, Jair Tatto; PL 401/2019, Rinaldi Digilio; 
PL 604/2020, Gilberto Nascimento; PL 709/2020, Gilberto 
Nascimento; PL 762/2020, Claudio Fonseca; PL 56/2021, Jair 
Tatto; PL 102/2021, Atílio Francisco; PL 224/2021, Eli Corrêa; 
PL 247/2021, Danilo do Posto de Saúde; PL 256/2021, Eliseu 
Gabriel; PDL 30/2021, Danilo do Posto de Saúde; PL 378/2021, 
Carlos Bezerra; PL 378/2017, Antonio Donato; PL 451/2019, 
Celso Giannazi; PL 368/2020, Celso Giannazi.

São esses os projetos, Sr. Presidente, mais o projeto do 
Delegado Palumbo.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Qual é o 
projeto dele?

O SR. GILSON BARRETO (PSDB) - (Pela ordem) - Zero, 
zero, zero de 2021, do Palumbo.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Também 
constará da pauta do Congresso de Comissões o projeto do Ve-
reador Delegado Palumbo que, por entendimento com a Justiça, 

excepcionalmente, porque houve um problema e não há óbice 
da Comissão de Justiça em apreciar esse projeto; houve uma 
intercorrência. É isso, Vereador Presidente?

O SR. CARLOS BEZERRA JR. (PSDB) - (Pela ordem) - Exa-
tamente. Nenhum óbice, Sr. Presidente. Houve uma intercor-
rência burocrática no encaminhamento do projeto, não havia 
designação de relator.

- Manifestação concomitante.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Para não 

prejudicar.
Então ficam convocadas todas as Comissões para partici-

par. O Congresso será presidido pelo Vereador Gilson Barreto.
Estão suspensos os trabalhos.
- Suspensos, os trabalhos são reabertos sob a presidência 

do Sr. Milton Leite.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Tem a palavra, 

pela ordem, o nobre Vereador Professor Toninho Vespoli.
O SR. PROFESSOR TONINHO VESPOLI (PSOL) - (Pela 

ordem) - Sr. Presidente, depois da votação dos projetos dos Srs. 
Vereadores...

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Não serão 
votados nesta sessão. Nesta sessão será votado o PL 497/2021. 
No momento oportuno, vamos debater.

O SR. PROFESSOR TONINHO VESPOLI (PSOL) - (Pela 
ordem) - Sr. Presidente, no momento oportuno quero fazer 
comunicado de liderança.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Terá a palavra.
Tem a palavra, pela ordem, o nobre Vereador Antonio 

Donato.
O SR. ANTONIO DONATO (PT) - (Pela ordem) - Sr. Presi-

dente, ontem tivemos na sessão o pronunciamento do Vereador 
Adilson Amadeu; infelizmente não estava presente no momen-
to, mas pude ver o vídeo. Infelizmente S.Exa. não está presente 
agora, mas que possamos dialogar depois. Quando um Verea-
dor vem à tribuna e faz as acusações que S.Exa. fez, o Plenário 
não pode ficar sem ação. S.Exa. trouxe a público uma série de 
questões em relação à atuação do Secretário de Governo.

Acho que o Vereador Adilson Amadeu teria de dar con-
sequência a isso. Falou de proibição de setores da sociedade 
conversarem com Vereadores, sobre a concessão do Serviço 
Funerário, a concessão dos terminais. São leis que aprovamos 
nesta Casa, com nosso voto contrário, mas foram aprovadas por 
este Plenário e nosso papel não acaba quando a lei é aprovada, 
a fiscalização da execução dessas leis é nossa prerrogativa.

Então, não me parece razoável que tenhamos um pronun-
ciamento dessa natureza e a Câmara não dê nenhuma conse-
quência a isso, que seja convidar o Secretário para fazer es-
clarecimentos, pedir mais esclarecimentos ao Vereador Adilson 
Amadeu. S.Exa. não é um Vereador inexperiente, está no quinto 
mandato, é um Vereador que quando sobe à tribuna e fala, tem 
informações. E é preciso que tenhamos todas as informações, 
senão não deve ir à tribuna falar. Se vai à tribuna, vamos até o 
fim dessa história para apurar todas as responsabilidades.

Não podemos assistir impassíveis. O Vereador vai à tribuna, 
faz acusações e parece que não é com a Câmara, com o conjun-
to dos Vereadores. É com todos nós, é nosso papel fiscalizar o 
Executivo. E as acusações são graves até onde pude interpretar, 
é evidente que tem toda a retórica do Vereador, conhecemos o 
estilo de S.Exa., podemos até dar um desconto, mas os fatos 
estão ali. Quero discutir com a presidência, com a Mesa Dire-
tora, qual o encaminhamento que vamos dar diante do que foi 
falado na tribuna pelo Vereador Adilson Amadeu.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Vereador 
Antonio Donato, V.Exa. faz uma solicitação à Mesa. Vou avaliar, 
entendi também que as acusações que o Vereador Adilson Ama-
deu colocou ontem não podem cair no vazio. Precisamos, pelo 
menos, conversar com o Vereador Adilson Amadeu, ver o que 
S.Exa. efetivamente tem, para que se dê provimento ou não, 
mas não pode o Vereador vir à tribuna e desferir um golpe no 
Secretário, seja ele quem for, e não haver consequência. Então, 
nós vamos conversar com o nobre Vereador Adilson, a pedido 
do nobre Vereador Donato.

O SR. ANTONIO DONATO (PT) - (Pela ordem) - Sr. Presi-
dente, vamos conversar agora, porque ele chegou.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Então, vou pe-
dir alguns esclarecimentos ao nobre Vereador Adilson, a pedido 
do nobre Vereador Donato. E o que me chamou a atenção é a 
proibição de Vereador falar com a sociedade. Isso é de outro 
mundo. Eu queria entender isso. Como é que o nobre Vereador 
Fabio Riva não pode conversar com o morador de bairro?

O SR. FABIO RIVA (PSDB) - (Pela ordem) - Sr. Presidente, 
tem que conversar.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Vou passar a 
palavra, pela ordem, ao nobre Vereador Adilson Amadeu.

O SR. ADILSON AMADEU (DEM) - (Pela ordem) - Sr. 
Presidente, como eu fui citado, desci do meu gabinete para 
falar. Com 71 anos, preciso contar até 20 na mente para ter um 
pouquinho mais de oxigênio para que eu possa falar. (Pausa) Já 
tenho oxigênio suficiente para poder falar a respeito.

Nós, todos os Vereadores, com grandes dificuldades, passa-
mos por uma eleição muito difícil, atípica, e quem chegou até 
aqui sabe o quanto foi difícil. O que eu noto é que as pessoas 
ainda não entenderam, Srs. Vereadores Thammy, André, Fabio, 
Rubinho, Sidney, Donato, que o Prefeito desta cidade - queira ou 
não queira - é Ricardo Nunes.

Não dá para conversar com vários empresários e ainda 
as pessoas falarem assim: “Olha, o Governo me chamou e 
me falou isso, aquilo”. Mas quem é o Governo que fala isso, 
fala aquilo? Quem está, toda hora, na mesa das reuniões de 
Secretários, Vereadores Palumbo, Alfredinho, Luana, e se mete 
em tudo com o Sr. Prefeito? Quem é esse senhor? O Secretário 
Rizek, que inclusive já estava vendendo que seria o Conselheiro 
do Tribunal de Contas. Já estava vendendo a imagem.

Então, espera um pouquinho: tem que ter humildade. Pode 
ter sabedoria, mas tem que ter humildade, porque quem vota 
nesta Casa é Vereador. Eu aprendi isso, Sra. Sandra Tadeu. Ago-
ra, quando vai tratar de qualquer assunto: “Ah, estou tratando 
com o Executivo”. O que é isso? Agora tem um projeto, pelo 
qual acabei de tomar “pau” da Jovem Pan, sobre o aumento de 
IPTU, todos esses tributos. Dei entrevista ao jornalista da Jovem 
Pan, que estava me perguntando minha opinião. Eu acho que 
nós temos de analisar, porque quem for se candidatar para a 
eleição do ano que vem, ao votar um projeto desses, vai tomar 
bordoada. Então, temos de analisar tudo com calma.

Agora, vai ter um projeto, de um processo, um certame 
da licitação, que o Sr. Rizek fala sobre isso: O supermercado 
do Estado, o Kenji, passou. O Tribunal de Contas tinha sentado 
um pouquinho em cima. “Se vocês não liberarem, eu passo por 
cima de vocês”. Quem falou isso? Rizek, Sr. Presidente.

Eu não quero saber quem é quem. Nasci peladinho, boni-
tinho eu era. E agora estou Vereador, Srs. Thammy, Alessandro 
Guedes, Vespoli, Celso e o meu Senador. Portanto, meus amigos, 
menos. Estou fazendo uma ação no Brás, na qual passei por 
dificuldade porque o Comando está falando que precisa parar, 
pode ser militar. Espera, não pode nada? Então, eu vou ficar 
em casa. Eu era feliz, e não sabia. Eu tinha um escritório há 50 
anos, vivia maravilhosamente bem, não precisava dar satisfação 
para ninguém. Agora que estou aqui, estou feliz porque gosto 
de todos os senhores.

Mas espere: Secretário já cantando de galo que vai para o 
Tribunal de Contas? Secretário que fala: “Olha a tecnologia, o 
5G é maravilhoso”. Quando você vai ver quem está vendo isso: 
Secretário Rizek.

Há um espaço na Avenida do Estado, André, hortifrúti, 25 
mil metros quadrados. E quem foi indicado por alguém para fa-
lar com empresários a respeito desse terreno? Secretário Rizek.

Agradeço ao Presidente, Vereador Donato, quando me 
citou; e ao meu Líder maior, para mim um guerreiro, um grande 
político do Brasil, que é o Presidente Milton Leite. E se não vi-
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